

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 23 vom 09. Juni 2005)

Blick aktuell - Bad Breisiger Echo Nr. 23/2005

MSC Kempenich aktuell

Erfolgreiches Wochenende für die Motorsportler

Kempenich. Die Motorsportler des MSC Kempenich waren am Wochenende im Moto-Cross, Jugend-Kart-Slalom und im Rallyesport unterwegs und konnten beachtliche Erfolge erzielen. Der MSC Kempenich gratuliert seinen Aktiven zu den Erfolgen. Zusätzliche Informationen gibt es auf der Vereins-Homepage: www.msc-kempenich.de

33. Rallye Potzberg

Nach einem Jahr Pause fand neulich die 33. Rallye Potzberg Rund um Altenglan statt. Unter anderen war sie mit den Prädikaten zum ADAC Rallye-Pokal Südwest, zur Rheinland-Pfalz Meisterschaft sowie der Saar-Pfalz Rallye Meisterschaft ausgezeichnet. Das stark besetzte Feld von über 60 Startern war ein Garant für Spannung, die zusätzliche durch den Wechsel von trockenen und nasen Phasen Spannung angeheizt wurde. Mit einer guten Taktik und vollem Risiko auf den letzten beiden Wertungsprüfungen konnte Christian Stockmar mit seiner Schwester Kendra auf VW Golf Kit-Car die Rallye für sich entscheiden. Für den MSC Kempenich war Kai Hantel das erste Mal mit Thomas Kalbitzer auf dem heißen Sitz in der Klasse N2 unterwegs. Sie konnten mit einem Vorsprung von 55 Sekunden auf die zweit platzierten ihre Klasse gewinnen. Hier der Bericht von Kai Hantel zur Rallye: „Während der Einführungsrunde trocknete die Strecke immer weiter ab, bis sie vollkommen trocken war. Deswegen sah ich mich mit Trockenreifen im Vorteil. Die Theorie ging auch bis zur zweiten Wertungsprüfung (WP) auf. Ab dann fing es an zu regnen. Mehr schlecht als recht rutschten wir über die Prüfung. Jedoch taten mir die anderen Fahrer einen Gefallen und fuhren ebenfalls, obwohl sie teilweise auf Regenreifen unterwegs

waren, langsam. WP 3 war dann wieder teilweise trocken. Das absolute Gegenteil war dann WP4, dort waren so große Wasserrinnen, wie du sie sonst nur auf WM Strecken mit Bachdurchfahrten sehen kannst. Nachdem mein Vater mir vor der letzten Prüfung gesagt hatte, dass ich die Klasse mit mindestens 30 sek. anführe, habe ich auf der letzten Prüfung ruhig gemacht und den Klassensieg nach Hause gefahren. Eine bessere Platzierung wie 24. im Gesamten war nicht wirklich drin, da es immer wieder Regenphasen gab. Die Erste hat genau da eingesetzt, wo meine Klasse an den Start ging. So hatten alle vor mir eine trockene WP mehr als ich. Da es aber die erste Rallye mit neuem Beifahrer war, bin ich im Gesamten sehr zu frieden, da diese Rallye vor allem zu allen Meisterschaften zählte die ich bestreite.“

Jugend-Kart-Slalom in Bad Honningen

MSC Christophorus richtete in Bad Honningen seinen Lauf zur Gaumeisterschaft aus. Bei bewölktem aber trockenem Wetter konnten die Teilnehmer den direkt am Rheinufer gelegenen Parcours unter die Räder der Kart's nehmen. Für den MSC Kempenich war, in der Klasse K2, Janosch Gros am Start. Nach zwei fehlerfreien und schnellen Läufen belegte er einen sehr guten vierten Platz. Nicht so gut liefte es für die Starter des MSC in der Klasse K3. Hier belegte Yannic Zimmermann fehlerfrei aber aufgrund seiner Rundenzeiten den 27. Platz. Alexander Jaschek patzte und musste sich mit dem 36. und letztem Platz begnügen. In der K4 waren Kevin Müller und Thomas Bauemeister am Start. Kevin Müller konnte nach zwei sauberen Wertungsläufen den guten siebten Platz für sich verbuchen. Thomas

Bauemeister erzielte seinen ersten Doppelnuller, der ihm den 17. Platz einbrachte. Als Letzter Vertreter des MSC Kempenich ging Jan Hantel an den Start. Ihm brachten seine beiden fehlerfreien Läufe den 9. Platz bei 23 Startern in der Klasse ein.

Südwest-Cup Moto-Cross in Walldorf

Kürzlich fand in Walldorf ein Lauf zum Südwest-Cup Moto-Cross statt. Marc Ruhroth vom MSC Kempenich war als Führender in der Meisterschaft nach Walldorf gekommen. Trotz einiger organisatorischer Probleme beim Training konnte er seine Läufe jeweils mit einem guten vierten Platz beenden und belegte somit auch im Gesamtergebnis den vierten Platz. Dieses Ergebnis sorgt für eine Steigerung der Spannung in der Meisterschaft. Marc ist nun mit einem Punkt Rückstand zweiter hinter Ruben Pinto gefolgt von Jan Kallfelz, der wiederum 2 Punkte hinter ihm liegt. Nach zu tragen ist der Bericht zum Einsatz von Marc Ruhroth am 16. Mai 2005 beim Lauf zur Jugend-Moto-Cross DM in Niederwürzbach.

Jugend-Moto-Cross DM in Niederwürzbach

Am Pfingstmontag fand in Niederwürzbach ein Lauf zur deutschen Jugend-Moto-Cross Meisterschaft statt. Durch die Zusammenlegung der Nord- und Süd-Klasse waren weniger aber dafür schneller Kids am Start. Marc Ruhroth vom MSC Kempenich konnte sich super für das Finale in der Klasse 85 ccm qualifizieren. In der Startaufstellung ereilte ihn sein Schicksal. Ein technischer Defekt verhinderte seinen Start um 15 Sekunden. Der Simmering war von der Kurbelwelle abgesprungen. Schade, Marc hätte unter die ersten zehn fahren können.